



Sofergie

Financer la transition énergétique

En bref

"Une Société de Financement des Économies d'Énergie (SOFERGIE) est dotée d'un statut spécifique qui lui permet de financer les investissements de la transition énergétique des organismes publics comme des entreprises."

Avantages

+ de SÉCURITÉ le montage des financements bénéficie du savoir-faire technique, juridique et financier des SOFERGIE.

+ de FLEXIBILITÉ les financements, souvent très longs, comme les échéances de remboursement sont adaptés en fonction du projet et des besoins des clients.

+ de SIMPLICITÉ le projet est intégralement financé en un seul contrat, incluant biens mobiliers et immobiliers, et intégrant les montages de préfinancement et les subventions.

+ de SOUPLESSE un contrat modulable en crédit classique ou crédit-bail, qui peut être mobilier et immobilier.

Principe



Les SOFERGIE permettent aux collectivités et aux entreprises de financer leurs projets de transition énergétique : économie d'énergie, énergie renouvelable (éolien, photovoltaïque, biomasse), recyclage et valorisation des déchets...

Les adhérents de l'ASF proposent des solutions de financements aux entreprises (crédit-bail, Sofergie et affacturage) et aux ménages (crédit à la consommation et à l'habitat). Ils offrent également une gamme de services financiers (cautions), de services d'investissement et de titrisation. Ils financent près de 20% des crédits au secteur privé.





Sofergie

Financing the energy transition

In a nutshell

"A SOFERGIE is a company that finances corporates and public authorities' energy savings investments. Its specific status allows it to propose optimal financing solutions for energy transition projects."

Benefits

+ **SECURITY** the arrangement of the financings is backed by the technical, legal and financial expertise of the SOFERGIE.

+ **FLEXIBILITY** the financings (which are often very long) and the repayment schedules, are adapted to the project and to the clients' needs.

+ **SIMPLICITY** the project is fully financed in a single contract, including equipment and real estate, and also including pre-financing arrangements and subsidies.

+ **FLEXIBILITY** the contract can be structured as a classic loan or as leasing, for equipment and/or real estate.

How it works



SOFERGIE allow public authorities and companies to finance their energy transition projects: energy savings, renewable energy (wind, solar, biomass) waste recycling ...

Members of the ASF offer financing solutions to companies (leasing, Sofergie and factoring) and to households (consumer and home loans). They also offer a range of financial services (guarantees), and investment and securitisation services. They finance nearly 20% of the loans to the private sector.

